

Medienmitteilung Explo 25

Miteinander staunen, glauben, feiern

Zürich, 15.5.2025 – «Wie im Himmel, so auf Erden» lautet das Thema der Explo 25. Gleich zu Beginn der Explo 25 sollen die Teilnehmenden einen Vorgeschmack auf den himmlischen Frieden erleben. Die Konferenz für Begegnung und Glaube findet vom 28. bis 30.12.2025 in Zürich statt.

Frieden als Auftakt – Am ersten Abend der Explo 25 dreht sich alles um zwei Grundpfeiler des christlichen Glaubens: Frieden und Gerechtigkeit. Wenn wir als Christinnen und Christen Frieden fördern und uns für Gerechtigkeit einsetzen, setzen wir ein starkes Zeichen in einer zerstrittenen Welt. Neben theologischen Perspektiven geht es um die Frage, wie eine Friedenskultur mitgestaltet werden kann und wie sich der Himmel konkret hier auf der Erde zeigt. **Central Arts**, das Kunstkollektiv von Campus für Christus, nähert sich diesen Fragen in Form eines Kunstprojekts. Als Gast steht **Elona Prroj (Albanien)** am «Friedensabend» auf der Bühne. Die Psychologin und Pastorin hat durch Blutfehde ihren Mann verloren. Seither setzt sie sich als Aktivistin für Versöhnung ein. Ein unüberhörbares Statement für Frieden und Gerechtigkeit setzt ein Megachor mit bis zu 400 Sängerinnen und Sängern unter der Leitung von Simon Griesinger (Gospel in Winterthur, Gospel im Werdenberg). Interessierte können sich für dieses Chorprojekt bereits jetzt anmelden.

Ein Leuchtfener der Liebe Gottes

«Wir möchten ein Zeichen des Miteinanders setzen und ein Leuchtfener der Liebe Gottes entzünden», so Andreas «Boppi» Boppart, Initiator der Explo 25 und Leiter von Campus für Christus Schweiz. Der Friedensabend ist nur ein Teil eines vielfältigen Programms. Die Teilnehmenden erwarten Plenarsessions, Aktivitäten am Nachmittag, Kunstbeiträge u. v. m. – alles, was die Gottesbeziehung fördert und fröhlich macht, den persönlichen Glauben aktiv in die Welt hineinzuleben. Nebst Elona Prroj erzählen weitere Menschen von ihren Gottesmomenten: **Pastor Lia** (Cecilia Chan, Singapur) gründete mit ihrem Mann eine der eindrucklichsten Jugendkirchen weltweit gegründet und hat eine ansteckende Leidenschaft für die heranwachsende Generation; der Kapuzinermönch **Hayden Williams** (Malta/Italien), der eine beeindruckende Kombination aus tiefer Spiritualität und Menschennähe lebt, **Yassir Eric** (Sudan/Deutschland), der vom radikalen Islamisten zu einem Nachfolger von Jesus wurde und dafür einen hohen Preis gezahlt hat, oder **Heino Falcke** (Deutschland), der Wissenschaftler, dem als erster ein Foto des schwarzen Lochs gelungen ist.

Himmel auf Erden erleben

«Ich freue mich, mit den verschiedensten Menschen gemeinsam eindruckliche Momente zu erleben», so Boppart, «das Programm auf der Bühne ist nur ein Teil des Gesamtpakets.» Nachmittags finden Aktivitäten an verschiedenen Standorten in der Stadt Zürich statt. Die Teilnehmenden sind eingeladen, das Thema «Wie Himmel, so auf Erden» zu vertiefen und auszuprobieren. In der Swiss Life Arena lädt eine Begegnungszone zum Verweilen und zu Gesprächen mit anderen Teilnehmenden ein. An den einzelnen Tagen erwarten die Organisatoren mehrere tausend Christinnen und Christen aus verschiedenen Kirchen, Hintergründen und Generationen.

Explo 25

Die Explo 25 ist eine Konferenz für Begegnung und Glaube für Christinnen und Christen aus verschiedenen Kirchen und mit verschiedenen Hintergründen. Das Thema der Explo 25 lautet «Wie im Himmel, so auf Erden». Sie wird von Campus für Christus Schweiz organisiert. Sie findet vom 28. bis 30.12.2025 in der Swiss Life Arena und an verschiedenen Standorten in Zürich statt. Die Organisatoren erwarten täglich rund 4000 Teilnehmende. Seit den 1980er-Jahren haben bereits acht Explo Konferenzen mit tausenden Teilnehmerinnen und Teilnehmern in der Schweiz stattgefunden, letztmals 2017 in Luzern. explo.ch

[Bilderordner Explo 25](#) | [Offizieller Teaser Explo 25](#)

Campus für Christus

Campus für Christus Schweiz ist eine konfessionell unabhängige Non-Profit-Organisation mit dem Ziel, Gottes Liebe ganzheitlich in die unterschiedlichen Bereiche der Gesellschaft hineinzutragen.

Mit 18 Ministries bietet Campus für Christus Trainings, Kurse, Camps, Beratung und Ressourcen für eine Vielfalt von Zielgruppen und Kirchen an. Weltweit ermöglicht die Organisation Projekte in rund 90 Ländern durch Finanzen, Einsätze und Expertise. Campus für Christus engagiert sich mit Partnern vor Ort für christliche Initiativen, humanitäre Projekte und Nothilfe.

Campus für Christus ist politisch neutral und konfessionell unabhängig. Die Organisation verfolgt ausschliesslich nichtwirtschaftliche Zwecke, unterstützt und leitet Projekte für Menschen unabhängig von ihrer ethnischen, kulturellen oder religiösen Zugehörigkeit. cfc.ch

Kontakt Explo 25 für Medienschaffende

Sara Rhyner
Leitung Kommunikation Explo 25

Campus für Christus
Hohlstrasse 535, 8048 Zürich
sara.rhyner@cfc.ch

Mediensprecher Campus für Christus

Andreas Fürbringer
Mediensprecher Campus für Christus

andreas.fuerbringer@cfc.ch

Partner Explo 25



Medienpartner Explo 25

erf Medien

SCM

livenet